

Vic-en-Bigorre. Intercambio Vic-Zaragoza , phase 2 !



Vic-en-Bigorre. Intercambio Vic-Zaragoza , phase 2 !

« L'intérêt premier de l'échange entre les élèves du lycée Miguel de Molinos de Saragosse et ceux de Pierre-Mendès-France est l'immersion linguistique » ; le second est que le projet pédagogique se double d'une « aventure humaine conviviale qui en fait la richesse ». Des enseignants, à Zaragoza, Ramón Aguirre, professeur d'histoire-géo, et Moisés Camba, de français et organisateur ; à Vic-en-Bigorre, Annabelle Lavit, professeur d'histoire-géo, et Nuria López Perez, d'espagnol et organisatrice.

Au programme des séjours de chaque côté des Pyrénées, cette année sur la thématique « Les sociétés midi-pyrénéennes et la maîtrise des cours d'eau », une dernière journée qui voit la rencontre des familles aragonaises et du val d'Adour réunies avec leurs enfants dans une fête partagée. Les parents des lycéens vicquois se rendront donc à Zaragoza pour la fête de ce samedi 21 mai clôturant l'Intercambio et les séjours 2011.